Inflación Nacional Acumulada e Interanual baja a febrero 2014

La inflación nacional mensual en febrero 2014 fue 0.66 por ciento (0.61% en febrero 2013), según el Índice de Precios al Consumidor (IPC), que este 6 de marzo publicó el Banco Central de Nicaragua (BCN).

La inflación mensual se vio determinada principalmente por el comportamiento de las divisiones de educación; alojamiento, agua, electricidad, gas y otros combustibles; y restaurantes y hoteles. Este conjunto de divisiones contribuyeron con 0.559 puntos porcentuales, atenuados parcialmente por la reducción en los precios de recreación y cultura.

La inflación nacional acumulada registró una tendencia a la baja, al ubicarse en 1.39 por ciento al mes de febrero 2014, mientras al mismo mes del año pasado fue del 1.80 por ciento.

La inflación interanual por su lado se ubicó en 5.25 por ciento (7.08% en febrero 2013), mientras que la inflación interanual subyacente cerró en 4.96 por ciento, ubicándose2.23 puntos porcentuales por debajo de la variación registrada en febrero 2013.

Managua, 6 de marzo 2014

